
第１１８２回例会 ２０１０年５月２７日(木)(雨)

司 会 古谷スミ子副幹事

点 鐘 今井茂文会長

合 唱 ｢手に手つないで｣｢四つのテスト｣

ビジター紹介 久保谷 勤君(秦野) 原 徳郎様(ＧＳＥメ

ンバー)

祝結婚記念日 大屋君(５／２７) 西村君(５／２７)

祝誕生記念日 ≪奥様≫神崎君(６／１) 今井君(６／２)

祝創業記念日 北村さん(５／２８) 三留君(６／２)

○ ５月２２日(土)、伊勢原平成ＲＣ２０周年記念式典へ

出席して下さった理事、役員、会員の皆様、ご苦労様

でした。

○ ５月２３日(日)、第６１回全国植樹祭が開催されまし

た。あいにくの雨でしたが、名水代表として出席させ

て頂き、雨、寒さも忘れ両陛下を拝見できました。良

い思い出になりました。

○ 今年度もあと 1 カ月。次週６月３日は点鐘時間１２：

００、終了１４：００です。タイ・ナコンパノムＲＣ

より２３名が来秦され、例会出席されます。例会内容

は歓迎会と致します。

○ ６月１７日(木)の例会は古谷市長に卓話をして頂く予

定です。

○ ガバナー事務所より

１、財団寄付状況(２０１０年４月３０日現在)のお知ら

せ

２、「２０１０年度規定審議会採否結果についての説

明会」開催のお知らせ

日時 ６月１５日(火) １５：００～１７：００

場所 藤沢産業センター「情報ラウンジ」

３、次年度クラブインターネット管理責任者選任につ

いての問い合わせ

次年度ご担当頂くクラブインターネット管理責任

者を地区広報委員会までお知らせ頂きますよう、お

願い申しあげます。

○ ６月３日(木)の例会について

通常例会で例会時間を変更する。１２：００～１４：０

０とする。点鐘１２：００。 →承認

◎原 徳郎君(ＧＳＥ)帰国報告

○ 神崎達朗地区ＧＳＥ委員

２００９～１０年度のＧＳＥメンバーとして第７２９０

地区に当クラブがホストで派遣されました原 徳郎君が５

月１６日に帰国されました。本日は帰国報告にいらっしゃ

会員数 41名
メ
ー
ク
ア
ッ
プ

[事前]酒井君(秦野)

[事後]加藤君 瀬戸君

西村君 眞壁君 木村

さん 柳川君(秦野)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

６月３日

○ タイ・ナコンパ

ノムＲＣ移動例

会

○ 理事会

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

６月１０日

○ クラブ協議会出席数 36名
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例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 今井茂文 幹 事 大津俊彦 会報委員長 柳川清紀

ロータリーの未来はあなたの手の中に
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いました。

○ 原 徳郎君挨拶

秦野名水ＲＣの皆様の推薦を受けて、アメリカ第７２９

０地区にＧＳＥメンバーとして１カ月余り行ってまいりま

した。この間クラブ例会に６回、地区大会にも出席、その

都度、私たちの紹介をさせて頂きました。

職業研修では職業意識の違いを感じ、ホームステイ、ホ

ームパーティでは文化、生活習慣の違いを感じました。特

に家族愛を大切にしているのには感激しました。観光も時

間の許す限り楽しんできました。

感動、感激、感謝の気持ちでいっぱいです。バナーを沢

山預かってまいりました。そして今井会長へのお土産も預

かってまいりました。写真を回覧いたしますので、ご覧く

ださい。

貴重で有意義な機会を与えてくださって、ありがとうご

ざいました。

※会員全員にミント・チョコレートなどのお土産を頂き

ました。

[週報受理] 秦野中 伊勢原平成

[例会変更通知] 秦野 秦野中

[本日の配布物] ロータリーの友

○ 伊勢原平成ＲＣより ２０周年式典のお礼状

○ 宮崎の口蹄疫の問題について、皆で考えてみられたら

と思います。

○ 久保谷 勤君(秦野) ｢本日はお世話になります。宜し

くお願い致します｣

○ 今井茂文君 ｢ＧＳＥメンバーの原君は帰国報告のた

め、例会に出席されます。１カ月余りでしたが素晴ら

しい経験が出来た事と思います。報告が楽しみです。

また、妻の誕生日祝い、ありがとうございました｣

○ 大津俊彦君 ｢先日の伊勢原平成ＲＣ２０周年に行か

れた方、ご苦労さんでした。最近の天候はちょっと変

ですね。体に気をつけましょう｣

○ 高橋幸雄君 ｢植樹祭の成功、おめでとうございます。

テレビで参加しました。今晩、次年度の役員会があり

ますので、宜しくお願い致します｣

○ 古谷スミ子さん ｢緑の美しい季節です。植樹祭の終わ

り、ＧＳＥの原さんも無事帰国され、何よりです。原

さん、お疲れさまでした｣

○ 大屋富茂君 ｢３９回目？だと思いますが、○○年前の

今日、小田原報徳神社での式典でした。懐かしいな

ぁ！！｣

○ 西村隆之君 ｢結婚祝い、ありがとうございます

○ 神崎達朗君 ｢家内の誕生祝い、ありがとうございます。

また、今日はＧＳＥメンバーの原 徳郎君が帰国の報

告に来ました。よろしく｣

○ 三留文雄君 ｢１回例会を休むとだいぶ皆さんと会わ

ない気がします。また、創業記念ありがとうございま

す｣

○ 北村まり子さん ｢創業記念日、ありがとうございます。

今月で何とか一年が過ぎました｣

○ 関野慶治君 ｢今日は最悪の天気ですね！スマイルし

ます｣

○ 原 郁夫君 ｢原君、おかえりなさい｣

○ 竹石友威君 ｢清水ひろみ、高岡正人デュオにスマイ

ル！｣

○ 桐山晃忠君 ｢ギリシャ財政危機の影響により、株安、

円高、困ったものです。アポロの神様、何とかして下

さい｣

○ 諸星常平君 ｢植樹祭、古谷さんテレビにきれいに映っ

ていましたね。雨の中、ご苦労様でした｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします｣

○ 山口光弘君 ｢スマイルします｣

○ 飯田隆明君 ｢スマイルします｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。植樹祭関係者の皆様、

大変ご苦労様でした。人生の歴史の１頁に残します。

皆さんはどの辺に感動しましたか？本日も宜しくお願

いします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 岩本英貴君 ｢梅雨の走りみたいな雨ですね！気分は

晴ればれいきます。スマイル、スマイル！｣

○ 眞壁 仁君 ｢スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

スマイル報告

幹事報告



○ 加藤一也君 ｢所用のため早退します。今日はお弁当を

食べて帰ります。スマイルします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢遅く来てしまい加藤さんと西村さんに

仕事をしてもらいました。おまけに早退します｣

合計68,000円

○ 国際奉仕委員会 原 郁夫委員長

６月３日(木)、次週の例会にタイより２３名が出席致し

ます。ご協力よろしくお願いいたします。

○ 古谷スミ子副幹事

本日、例会終了後、次年度理事会を開催いたします。

◎年間活動報告

司会 今井茂文会長

報告

１、神崎達朗クラブ管理運営委員長

各委員会が目標以上の成果を上げ、楽しいクラブ運営が

出来たと思います。

２、兒玉秀夫プログラム委員長

例会変更がいくつかありましたが、一年間の行事が無事

終わりそうです。

３、今井茂文会長(会員選考、職業分類委員長)代読

４名の入会者があり、よかったです。

４、今井茂文会長(職業奉仕委員会)代読

活動計画にあげた３項はクリアできました。

５、田中宏一郎社会奉仕委員会

継続事業は皆様のご協力により、すべて完了しました。

委員会報告

クラブ協議会


